

Comme chaque année, l'ASDM* était présente au Mondial des métiers, le salon de l'orientation de la région Auvergne-Rhône-Alpes tous publics (scolaires, étudiants, salariés, demandeurs d'emploi...) qui s'est déroulé du 1^{er} au 4 février à Eurexpo Lyon.



Le stand de l'ASDM au Mondial des métiers de Lyon.

ASDM - Sedima

Finales régionales des Olympiades des métiers

L'important visito-
rat de collégiens et
lycéens, mais aussi
de parents, pour ce
salon de l'orientation
a permis de renseig-
ner, d'informer et bien sûr de
recruter dans les établissements
de formation de la région. La
fréquentation globale atteint

cette année 119 236 visiteurs
(+2 %). Les chiffres indiquent
que 20 729 scolaires se sont
préinscrits à la visite via le site
Mondial-metiers.com. Parmi
eux, 4,8 % sont originaires de
l'académie de Clermont-Ferrand
(+1,3 %), 46,2 % de l'académie
de Grenoble (+1,3 %), 48,6 %
de l'académie de Lyon (-2,6 %)

et 0,3 % d'une autre région. Les
organisateurs notent une baisse
du nombre de groupes de collé-
giens et une hausse du nombre
de lycéens. La fréquentation des
demandeurs d'emploi identifiés
via la billetterie est en hausse
de 4 %, leur nombre atteint
12 314 visiteurs. Les groupes
et les invitations ont fourni un
contingent de 2 927 entrées le
jeudi, 2 601 le vendredi, 3 802 le
samedi et 2 984 le dimanche.
Le grand public s'est également
déplacé en plus grand nombre
cette année. Les tout premiers
résultats des enquêtes de satisfac-
tion menées sur place rapportent
une satisfaction générale de plus
de 95 % de la part du grand public
et des demandeurs d'emploi. ■

*ASDM : Association des syndicats de
la distribution et de la maintenance des
matériels agricoles, de travaux publics et
de manutention et de parcs et jardins.

Les résultats de l'épreuve régionale « maintenance des matériels »

Le stand aménagé par l'ASDM et ses membres (Sedima, Dlr, Fnar), en partenariat avec les établissements formant à ces métiers dans la région, a activement pris part à cette organisation où, pour la seconde fois devant le public (après 2016), 14 candidats ont concouru pendant quatre jours pour tenter de décrocher la médaille d'or, sésame pour la finale nationale. Les trois médaillés (or, argent) qui se sont distingués dans notre métier sont les suivants :

- Nicolas Lamberet (LP Charpak, Châtillon-sur-Chalaronne, Ain) ;
- ex æquo : Nicolas Moulin et Sylvain Almeras (lycée Gustave-Eiffel, Gannat, Allier).

La profession, fortement impliquée dans cette action de promotion et de valorisation de nos métiers, adresse toutes ses félicitations à Nicolas Lamberet, nouvel ambassadeur du métier pour la région, qui a désormais dix mois pour se préparer à concourir avec les médaillés d'or des autres régions, où les sélections se poursuivent actuellement. L'expert national pour notre métier est Bruno Mongion, en poste au lycée Marcel-Barbanceys de Neuvic (Corrèze).



Le Sedima est l'unique organisation professionnelle qui fédère les entreprises de services et de distribution du machinisme agricole, des matériels d'espaces verts et des métiers spécialisés (viti-vini, élevage...). Il représente 800 entreprises. Il propose à ses adhérents des compétences et des services spécialisés qui leur permettent d'accéder rapidement à des conseils, des outils et des publications dédiés.

Le Sedima œuvre aussi à la défense des intérêts collectifs de la profession et réalise des études et des enquêtes ciblées sur les métiers. Il est membre du Climmar, organisation européenne regroupant les syndicats des entreprises de services et de distribution des matériels d'agroéquipement de 15 pays.

Pour plus d'informations : 01 53 62 87 00 ou www.sedima.fr